

# **Naissance du plus gros hedge fund du monde**

Article paru sur le site le Journal des Finances

***Le britannique Man Group a annoncé le rachat de son rival GLG Partners pour 1,6 milliard de dollars. Leur union donnera naissance à un fonds qui gèrera 63 milliards de dollars d'actifs.***

Man Group va métamorphoser le paysage des hedges funds. Le fonds spéculatif britannique a annoncé lundi le rachat de son concurrent américain GLG Partners pour 1,6 milliard de dollars (1,3 milliard d'euros). Man Group possédait 39,1 milliards de dollars d'actifs sous gestion au 31 mars, et GLG 23,7 milliards de dollars. Conclusion : leur union va donner naissance au plus gros hedge fund au monde avec un total d'actifs de 63 milliards de dollars. Début janvier, le plus grand hedge fund au monde était Bridgewater Associates, qui comptait plus de 41 milliards de dollars d'actifs.

Les actionnaires de GLG, dont le siège est à Londres mais qui est coté à la Bourse de New York, vont recevoir 4,50 dollars par action, ce qui représente une prime de quelque 55% par rapport au cours de clôture de vendredi, qui s'établissait à 2,91 dollars. Les trois principaux dirigeants de GLG, Noam Gottesman, Pierre Lagrange et Emmanuel Roman, devraient bénéficier de 1,0856 nouvelle action Man Group par action GLG, valorisée à 3,50 dollars. Des actifs qu'ils se sont engagés à ne pas revendre dans les trois ans. Ils détiendront 10% environ de la nouvelle entité.

Man Group a évalué à environ 50 millions de dollars par an les économies de coûts que pourrait potentiellement générer cette fusion, qui devrait être finalisée d'ici la fin septembre. Un tiers de ces économies seraient réalisées dans l'année financière qui s'achève en 2011, et le reste dans les six premiers mois de l'année financière se terminant en 2012. La direction souhaite chercher des relais de croissance aux Etats-Unis.

Cette opération n'a pas pour autant séduit les investisseurs en Bourse. Lundi vers 10h30, l'action Man Group chutait de 7,09% à 205,8 pence après avoir touché plus tôt un plus bas d'un an à 200 pence. Elle a terminé la séance sur une baisse de 8,85% à 201,90 pence.

«L'opération en tant que telle est plutôt bonne pour Man. Mais le titre baisse en raison des sommes dépensées pour pouvoir la réaliser», a expliqué un courtier. De plus, le rachat d'un fonds par un autre est toujours considéré comme risqué car il peut entraîner le départ de gérants de portefeuilles susceptibles d'emmener avec eux de nombreux actifs.